

BERGARA

28-5-80

Mañana se celebrará la tradicional Feria del Sábado de Ramos

Bergara. (DV, por Larrea).— Mañana, sábado, se celebrará en nuestra villa la tradicional Feria del Sábado de Ramos. Se espera que ésta esté de lo más concurrida tras la revitalización que en los últimos años ha experimentado.

Un día y un motivo que atraerá a los baserritarras para conocer las últimas novedades en maquinaria agrícola y cómo no para admirar algunas cabezas de ganado que sin duda se exhibirán en la feria.

Como continuación a la feria a las 4,30 de la tarde se celebrará en Santa Marina, las pruebas de arrastre de piedra.

Y por la noche, habrá un magnífico festival de bertsoaris en el frontón de nuestra villa, en el que participarán Amuriza, Enbeita, Azpillaga, Echeverría, Lasarte, Gorrotxategui, Egileor y Lizaso.

La presentación e imposición de los temas correrá a cargo del conocido José María Iriondo.

En resumen un sábado de Ramos que bien merece pasarlo en Bergara.

DE LA ULTIMA PERMANENTE MUNICIPAL.—El pasado día 18, la comisión municipal permanente celebró una reunión en la que entre otros se trataron los siguientes temas:

Se dió a conocer por el presidente de la Comisión de Sanidad señor Basterra los análisis bacteriológicos de las fuentes públicas de Bergara, realizados

por la Dirección de Salud de Guipúzcoa con el resultado de aguas bacteriológicamente no potables las de las fuentes de Mazarreka, Plaza de San Pedro y Plaza de San Martín de Aguirre, y aguas bacteriológicamente potables las de la fuente de Zubieta, por lo que a la vista de estos resultados se acordó darlo a conocer al público a los efectos procedentes. El señor secretario puso de manifiesto la incompatibilidad del concejal don Juan Carlos Berroondo, ingeniero industrial, para suscribir el proyecto de pabellón para servicios municipales que así considerado por los asistentes, se acordó devolver el proyecto citado para ser suscrito por técnico competente y sin que se encuentre incurso de incompatibilidad.

Población de derecho en 31 de diciembre de 1979: Número de habitantes 17.153 de los que 8.704 son varones, 8.449 son mujeres, subdivididos en 4.716 cabezas de familia, 7.368 no cabezas de familia.

CARTELERA.—Cine Irala: A las 10,15 proyección de la película «Paso decisivo».

Salón Novedades: A las 7,30 y 10,15 proyección de la película «7 magníficas».

Sala de Fiestas Ariznoa.— Baile amenizado por su orquesta y discoteca.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Vidacruzeta.